
歓迎を受け素晴らしい接待と最後の見送りまで本当に感激
しました。皆様によろしく。」と御礼の言葉を頂いたとい
う事です。
　参加して頂いた会員の方々とお骨折りを頂きました担当
委員会の皆さんには本当にありがとうございました。

出席報告 須田恭弘 委員

本日のランチ

来訪ロータリアン・お客様

会長の時間 武井順一 会長

幹事報告 関美津男 幹事

①沼田市国際交流協会より、６月８日に開催される講演会
の案内が届いています。

②５月24日、司鮨にて入会５年未満研修を行います。
③来週５月30日は職場訪問（角屋工業）で移動例会とな

ります。
④今月は『ロータリーの友』の解説の時間が取れませんの

で各自でお目通し願います。
⑤沼田ＲＣとの合同ゴルフと懇親会の出欠確認を回覧します。
⑥地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

国際ロータリー2840地区第５分区
　　　　　島正一 ガバナー補佐（渋川みどりＲＣ）
渋川みどりＲＣ　杉木基泰会長

ソルジェンテ群馬　代表取締役社長　高橋義人様
　　　　　　フロントマネージャー　荒田恭平様

　５月 16 日の新潟万代ＲＣとの友好クラブ締結 30 周年
の記念事業につきましては、会員皆様多数の参加を頂きま
して無事成功裏に終了することができました。ありがとう
ございました。
　新潟万代ＲＣからは、観光・ゴルフと合わせて 16 名の
参加を頂きました。
　観光の方は原田農園のいちご狩りから吹割の滝、そして
昼食は老神温泉の餃子の満州、午後はロックハート城と
回って、初穂カントリークラブでのゴルフ大会の表彰式に
合流し、ベラヴィータの式典会場へと向かいました。観光
組には、当クラブの柗井千恵子さんと私の妻が同行しまし
た。柗井さんには大変ご苦労様でした。
　ゴルフ組は、新潟万代ＲＣより９名、当クラブからは
16 名、総勢 25 名の参加がありました。朝の集合の時は
小雨模様でしたが、プレー中は雨もなく薄曇りの天候で寒
くもなく、一日親睦を深めながらの楽しいプレーができま
した。
　ベラヴィータでの記念式典は、新潟万代ＲＣの皆川会長
と私の共同点鐘で始まり、我がクラブの生き字引でもあり
ます金井利夫会員に両クラブが友好クラブ締結に至った当
時の経緯を話して頂きました。その後、友好クラブ再締結
の調印式を行いました。
　懇親会では、クラブ管理運営委員会本山委員長の計らい
により、篠笛奏者の富澤優夏さんの演奏がありました。富
澤さんのお母さんのピアノとのコラボや篠笛の独奏と会場
も大変盛り上がり、本当に素晴らしい一日となりました。
　後日、万代ＲＣより、万代友好担当の金井利夫会員に「大

自らの心を解放し
明るく学んで
楽しく奉仕

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ

2023-2024

2024.5.23

国際ロータリー第2840地区

No.1746

会長：武井順一　　　幹事：関美津男
会員数：４７（内2名特別会員）　会場出席：29　欠席：18
出席率：64.45%　　前々回出席率：100%
点鐘：武井順一 会長　　　司会：石坂一男 副ＳＡＡ
ロータリーソング：それでこそロータリー・沼田中央ロータリーの歌（ソングリーダー：齋藤　豊）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 柗井千恵子 委員

来訪ロータリアン

第５分区　島正一ガバナー補佐
一年間お世話になりました。
武井 順一・関 美津男
①利根沼田総合スポーツクラブソルジェンテ群馬 代表取

締役社長 高橋義人様、フロントマネージャー 荒田恭平
様、ようこそいらっしゃいました。卓話楽しみにしてい
ます。

②ＲＩ2840地区第５分区ガバナー補佐 島正一君、渋川
みどりＲＣ会長 杉木基泰君の御来訪を歓迎致します。

③先日の新潟万代ＲＣとの友好クラブ締結30周年記念行
事につきましては、会員皆様の御協力により無事行う事
ができました。ありがとうございました。

生方 彰
　ガバナー補佐 島正一君、杉木基泰会長のご来訪を記念
して。感謝申し上げます。
北野 浩司郎
　ガバナー補佐 島君と、会長 杉木君には、渋川みどりの
30周年記念式典では大変お世話になりました。賑やかで大
盛会の式典だったと思います。おめでとうございました。
金井 利夫
　第５分区 島ガバナー補佐と渋川みどり 杉木会長の来訪
を歓迎します。
　昨日、利根郡信用金庫のとねしん会会長武井順一さんの
ゴルフ親睦コンペが初穂カントリーで開催され、久しぶり
にエージシュートを達成しました。
金井 康二
①炉辺会議が５月28日６時30分より司鮨で行われます。

お忙しいとは思いますが宜しくお願い致します。
②５月19日に桐生で行われた2840地区研修協議会に出

席して頂いた、古池好幸君、宮田美行君、石坂一男君、
ありがとうございました。朝から夜まで大変でしたね！

林 秀彦
　本日の卓話は、社会人サッカーチーム・ソルジェンテ群
馬の御紹介です。宜しくお願い致します。
平井 克明
　渋川みどりの同じ歳である杉木会長と島ガバナー補佐の
ご来訪、ありがとうございます。
宮田 美行
　次男に長女が生まれて、おじいちゃんになりました。可
愛いですね。

　第５分区の島正一ガバナー補佐より一年間のお礼と、渋
川みどりＲＣ杉木会長より30周年記念式典へのお礼のご
挨拶がありました。

ソルジェンテ群馬　代表取締役社長　高橋義人様（左）
　　　　　　フロントマネージャー　荒田恭平様（右）

　ソルジェンテ群馬は、利根沼田地域をスポーツのチカラ
で活性化する事をミッションとして2023年夏に設立した
総合スポーツクラブです。
　サッカートップチーム（群馬県３部）とホッケートップ
チーム（関東２部）、そして2024年春、新たにジュニア
サッカーチームも設立しました。
　サッカートップチームはＪリーグ参入を目指し、ホッケ
ートップチームは東日本リーグ参入を目指し、日々活動し
ています。
　私たちの活動は、地域のスポーツ文化の発展と若者たち
の健全な成長を支援する事を目指しています。利根沼田地
域の未来を明るく元気にするために、一緒に力を合わせて
頑張りましょう！

本日の卓話

卓話者紹介　林秀彦会員


